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【校長室より】 

 

『 力をつける秋・飛躍の秋 』 

 
 １年間の中でも最大の学校行事である体育祭、五

高祭が終了しました。 

 今年も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点

から、規模を縮小し、来場者を制限しての開催とな

りました。同窓会・ＰＴＡ役員、保護者、地域の皆

様方のご厚情に支えられ、無事終了できましたこと

に改めてお礼申し上げます。 

  

  体育祭は、台風１１号の接近に伴い、９月４日に開催できるか心配していましたが、当日は厳

しい暑さも雲で弱まり、絶好の体育祭日和となりました。今年は、「燎（かがりび）～燃え上が

れ！青春を今こそ！～」のテーマのもと実施しました。雨に悩まされながらの準備ではありまし

たが、生徒が集中力、互いの協力、団の団結などにより見事に仕上げてくれました。そして生徒

一人ひとりが、若さとパワーを存分に爆発させ、五高生の素晴らしさを十分に発揮できた立派な

体育祭でした。３年生にとっては、高校生活最後の体育祭となりましたが、全員が笑顔で演技や

競技をしている姿が印象的でした。きっと五高での最高の思いでの一つになったと思います。 

  

  五高祭は、「show -青春を見せつけろ-」をテーマとして９月１１日に実施しました。準備

や練習の段階では、多くの苦労や乗り越えなければならない壁があったと思いますが、短い時間

の中で、仲間と協力しながら、見事に仕上げてくれました。五高祭実行委員、放送部の皆さんの

協力のもと、若者らしい創意工夫とはじけんばかりのエネルギーが注ぎこまれた五高祭でした。

展示については、創造性あふれる企画、文化レベルの高い作品、部活動の日頃の積み重ねの成果

など立派なものばかりでした。また、ステージでは、ハイレベルな演奏やダンス、劇、映像、そ

して迫力満点の歌、それを聞く生徒の盛り上がりも印象に残る素晴らしいものでした。また、先

生方も多才な芸を披露し、大いに盛り上げてくれました。ＰＴＡ役員の皆様には、ＰＴＡバザー

での物品販売には、準備から当日の販売まで大変お世話になり、ありがとうございました。 

 

 生徒達は、この二つの行事で得た大きな達成感、満足感を原動力

に、今後様々な活動に自信を持って取り組み、さらに成長してくれ

るものと確信しています。 

 

 体育祭、五高祭の終了は大きな節目です。勉強の秋、スポーツ

の秋、読書の秋などと言われるように、秋は何をするにも適した

季節です。気持ちを切り替え、生徒一人ひとりが次の目標に向け

て、日々のやるべきことを徹底し、学習に、部活動に、「力をつ

ける秋」、「飛躍の秋」となることを願っています。 
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今年の体育祭のテーマは「燎～燃え上が

れ！青春を今こそ！～」でした。今年度も、

１年前・２年前と同様、縮小された形で開催

されました。３年生は３年間、通常の体育祭

を行うことはできませんでしたが、テーマ通

り、燃えるような熱い体育祭にすることがで

きました。このような体育祭を開催できたの

は、この環境でも、どうにか体育祭を開催し

ようと尽力してくださった先生方、最高のパ

フォーマンスをしようと意気込む１、２年生

のおかげでした。最後の体育祭である３年生

には新型コロナウイルスにより、参加するこ

とさえ叶わなかった仲間もいましたが、体育

祭の練習を先生方が確保してくれたため、練

習も最高の思い出となりました。来年は通常

開催できるよう願い、１、２年生には今年以

上の体育祭を作って欲しいと思います。 

本当にありがとうございました。 

 

体育祭を終えて  

体育祭実行委員長 3年 野口秀馬 

五島高校 第７１回 体育祭 

大型台風１１号の影響が心配される中、去る９月４日（日）、第７１回の体育祭が本校第２

グラウンドにおいて開催されました。本年度も、新型コロナウイルス感染症の影響で規模を縮

小しての開催となりましたが、３年生の保護者の皆様に観戦していただき、無事に終了するこ

とができました。短い準備期間で作り上げた３年生の団別演技や見事な応団幕、また各団の応

援合戦と高校生らしい、はつらつとした演技を披露してくれました。競技の面では各学年対抗

による学級対抗リレーが新種目として加わり、クラスの団結力を集結した戦いが繰り広げられ

る一方で、職員チームも参加した為、大変な盛り上がり

を見せてくれました。 

運営面では、体育祭実行委員が中心となり準備を進

め、当日は部活動を中心に係生徒も積極的に活動してく

れたおかげで、スムーズに運営することができました。

この経験を体育祭のみで終わらせることなく、ぜひ今後

の生活に活かしてほしいと思います。 

なお、結果は右記の通りです。 

 

     

体育祭結果 
   

  総合優勝  青団 

  団別リレー 黄団 

  応団幕の部 黄団 

  応援合戦の部 青団 

  団別演技の部 青団 
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体育祭、五高祭について 

  

今年度の五高祭のテーマは『Show！－青春を見せつけろ－』

でした。 

 オープニングセレモニーでは、３年生に協力してもらったモザ

イクアートの発表を行いました。オープニングセレモニー、そし

てエンディングセレモニー（グランドフィナーレ）では、動画や

メッセージを通して実行委員が考える『しょう』を高校生らしく

表現することができました。 

保護者の皆様にはバザー等に御協力いただき大変お世話になり

ました。また、ご来場いただいた皆様にも、残暑厳しい中にご参

観いただき心から感謝しています。 

 ＰＴＡ総務委員会の活動として、体

育祭では飲料バザーを実施しました。

また、五高祭では飲料バザー、食物バ

ザー、リサイクルバザーを実施しまし

た。新型コロナウイルス感染防止のた

め、例年より規模を縮小して実施しま

したが、多くの方にご来場いただき、

大盛況でした。この売上は、１月末に

行われるマラソン大会に併せてＰＴＡ

進路対策委員会が行う、生徒激励のた

めの炊き出しに用いられます。リサイ

クル品の物品提供など、たくさんのご

協力をありがとうございました。 

  

 ９月１１日、２年ぶりに観客を迎えての本格的な

五高祭を開催することができました。今回は準備な

ど様々な面でわからないことが多く、手探りで企画

や運営を行ってきました。全校生徒で創り上げたモ

ザイクアートは披露と同時に大きな歓声と拍手に包

みこまれ、素晴らしい作品に仕上がっていました。

クラスごとに企画を練り、映像・劇・ダンス・歌な

どをつくり上げ、有志や部活動では大がかりな展示

や体験を行い、観客を魅了するだけでなく、１・２

年全員が楽しみ、とても充実した時間を過ごすこと

ができました。コロナ禍でも文化祭が開催できたこ

とに感謝し、心機一転して勉強や部活動に励みたい

と思います。 

「２年ぶりの本格的な五高祭」 

五島祭実行委員長 ２年 篠原華澄 

体育祭・五高祭  

PTAバザー 


